

ENTORNO

Las exportaciones en el deporte se recuperan por cuarto mes y caen sólo un 2,8% hasta septiembre

Las ventas al exterior aumentaron en septiembre un 6,7% interanual y siguen recortando terreno en el acumulado del año. Las importaciones cayeron un 2,3% en el último mes.

Palco23
19 nov 2020 - 10:00



Nuevo mes en el que el comercio exterior de artículos deportivos remonta. En septiembre, el tercer mes completo tras la reapertura, las ventas al exterior del sector se impulsaron un 6% interanual, hasta alcanzar 64,6 millones de euros, según datos de Ices España Exportación e Inversiones. En este mismo mes de 2019, las exportaciones españolas de este sector alcanzaron los 60,1 millones de euros.

Las exportaciones del sector deportivo encadenan cuatro meses consecutivos al alza, tras los repuntes del 25% en mayo, del 2,3% en junio y del 15% en julio. Sin embargo, en el conjunto del año las ventas al extranjero de artículos deportivos continúan por debajo de las registradas el año pasado. En concreto, entre enero y septiembre el país

exportó 603,8 millones de euros en las categorías deportivas, un 2,8% menos.

En el mes más duro de la pandemia, en abril, cuando el comercio permaneció cerrado en España y gran parte de Europa, las exportaciones de artículos deportivos se desplomaron un 48%.

Por otro lado, las importaciones de este sector volvieron a retroceder por segundo mes consecutivo. En concreto, en septiembre las importaciones registraron una caída del 2,3%, hasta los 136,6 millones de euros.

En el acumulado del año, las importaciones siguen lejos de las registradas en 2019, con un desplome del 13,6%, pasando de 1.258,2 millones de euros en los nueve primeros meses de 2019 a 1.087,4 millones en el mismo periodo de este año.

Las exportaciones deportivas españolas incluyen desde trajes de baño, ropa de esquí, artículos para la práctica deportiva en gimnasios, calzado, hasta bicicletas o todo tipo de pelotas de distintos deportes.